
增值业务成广电三网融合新杀手锏

目前，三网融合试点工作被
纳入“十二五”规划，成为国家发
展战略。 对于其所带来的机遇，

日前有广电人士透露，三网融合
后广电网络“除了可以做视频业
务，另一杀手锏是增值业务。”

2012

年元旦过后，国务院即
发放了《关于三网融合第二阶段
试点地区（城市）名单的通知》，

共批准天津、 重庆两个直辖市，

以及包括河北石家庄、山西太原
等省会城市在内的

42

个城市和
地区作为第二批三网融合试点
地。截至目前，共有

54

个城市和
地区被批准为三网融合试点地。

关于三网融合给广电业带
来的影响，天津广播电视网络有
限公司总经理杨红杰昨日表示，

广电网将抓住三网融合带来的
机遇，努力实现“五个转变”———

小网变大网，模拟变数字，单向
变双向，标清变高清，看电视变
“用电视”。

关于“小网变大网”，杨红杰
坦言，此前各地网络都是“分而
治之”， 目前国家正在进行网络

的整合，“截至
2012

年年底，全国
省级网络将整合完毕”， 他介绍
说。

根据三网融合试点工作的
要求，广播电视网络开始实行双
向改造。双向改造后，电视就有
了新“看”法。据杨红杰介绍，改
造后的业务网频道将支持“电视
回看”业务，从而使广电运营商
开始从节目集成商向媒体层面
过渡发展， 而通过此业务平台，

使电视机也具有了新的应用空
间。

据悉，目前天津市已完成所
有对央视频道， 天津地方台，以
及各大卫视台共

60

个电视网络
的双向改造，改造后的电视频道
也已开通电视商城、 电视支付、

电视阅读、电视彩票等系列新业
务。因此，“其中也蕴含很大的广
告空间。”杨红杰指出。

关键的是， 三网融合之后，

除了视频业务，“广电的杀手锏
是做增值业务，” 杨红杰透露。

“目前规划的是三方面， 互联网
接入业务，互联网传送业务和

IP

电话业务”。

（据飞象网）

空调企业呼吁变频补贴尽快落地

市场不景气、 空调销售放
缓。正当企业一筹莫展的时候，

近日，一则“有关部门将出台针
对变频空调的补贴政策， 最快
可能在

2012

年下半年推出”的
消息搅动了业界。 由于相关政
策决定了企业的生产计划，各
大空调厂商纷纷呼吁产业政策
尽快出台。

变频空调补贴政策出台
呼声高

家电下乡、节能补贴、以旧
换新三大产业刺激政策陆续终
止后， 变频空调补贴政策有望
出台。 与此前的节能空调补贴
政策不同， 新政策只针对变频
空调， 并且将采取直接补贴给
消费者的形式， 不再由生产企
业和流通企业进行垫资。 而对
于补贴范围和额度， 业内目前
存在两种说法。 一是只针对一
级能效变频空调进行补贴；二
是同时对一二级能效变频空调
进行补贴， 但两者补贴额度差
距较大。

中国家电协会秘书长徐东
生表示：“这项政策不是捕风捉
影，确实正在讨论之中。”奥维
咨询白电总监韩昱也透露，这
项补贴已经立项， 由发改委和
商务部牵头制定。

厂家呼吁明确出台时间
尽管变频空调补贴被提上

日程， 然而具体出台时间的不
确定却令企业感到不安。

一位企业代表坦言， 补贴
政策什么时候出台， 企业心里
没底。从家电下乡时代到“零政
策” 再到变频接受补贴的阶段
必须有个平稳的过渡， 但现在
的情况是企业不知所措。“变频
空调是否要扩大生产量？ 渠道

要调整？原料要如何采购？企业
都无法做出科学的判断， 所以
希望有关部门尽快明确政策出
台时间。”这家企业的表态其实
也代表了很多空调企业的心
声。

一直以来， 节能补贴让空
调企业受益颇深。据了解，

2009

年
6

月，国家开始实施节能空调
惠民补贴， 对生产企业补贴标
准为每台

300

元至
850

元；

2010

年
6

月， 对补贴额度做了调整，

降为每台
150

元至
250

元；

2011

年
6

月政策正式结束。政策结束
后， 企业纷纷表示成本压力过
大。

亟须转型以迎合消费升
级

对于企业的迫切心理，业
内专家表示理解， 但家电产业
急需告别靠政策扶持的阶段。

因为经过
5

年多来的政策扶持，

即使在农村， 家电的普及性需
求也已经在减少， 更新换代的
需求成为主流。因此，要迎合消
费升级的大趋势， 家电企业亟
须“苦练内功”，加快创新核心
技术、 提升产品质量、 树立品
牌。

中国电子商会副秘书长陆
刃波认为，中国家电业，最近

3

年来一直在“靠政策吃饭”，运
用政策的力量实现了市场需求
和超强规模的增长， 现在却面
临着微观刺激政策退出、 宏观
调控政策收紧的严峻考验，中
国家电业从此开始进入核心竞
争力的战略阶段。所以，企业应
该不断提升自身硬实力， 把重
点放在以技术创新、市场创新、

理念创新为代表的企业核心竞
争力的塑造上， 不能形成对政
策的依赖。

（据《北京商报》）

冰箱使用禁忌全揭秘

冰箱家家都有，人人会用，但是有
些注意事项却未必人人都知道。 专家
提醒消费者， 冰箱买到家后一定要注
意使用常识， 不然会严重影响冰箱的
寿命。现在这里，将冰箱使用的六大禁
忌揭秘如下：

1.

热的食物绝对不能放入运转着
的电冰箱内。

2.

存放食物不宜过满、过紧，要留
有空隙，以利冷空气对流，减轻制冷机
组负荷，延长使用寿命，节省电量。

3.

食物不可生熟混放在一起，以
保持卫生。 按食物存放时间、 温度要
求，合理利用箱内空间，不要把食物直
接放在蒸发器表面上，要放在器皿里，

以免冻结在蒸发器上，不便取出。

4.

鲜鱼、肉等食品不可以不作处
理就放进冰箱。鲜鱼、肉要用塑料袋封
装，在冷冻室贮藏。蔬菜、水果要把外
表面水分擦干，放入箱内最下面，以零
上温度贮藏为宜。

5.

不能把瓶装液体饮料放进冷冻
室内，以免冻裂包装瓶。应放在冷藏箱
内或门档上，以

4℃

左右温度贮藏为最
好。

6.

存贮食物的电冰箱不宜同时储
藏化学药品。

（据万维家电网）

美国称进口洗衣机对其家电业造成损害

近日， 美国国际贸易委员
会（

USITC

）裁定从韩国和墨西
哥生产工厂进口的韩国洗衣机
产品正在对美国家电工业造成
实质性损害。 此前的

2011

年
12

月
30

日， 美国家电制造商惠而
浦公司向美国国际贸易委员会
及美国商务部提交了反倾销指
控， 美国国际贸易委员会经过
投票后决定对此指控继续展开
调查。

惠而浦公司的指控称，韩
国电器制造商三星和

LG

公司
通过他们位于韩国和墨西哥的
生产工厂， 向美国市场倾销家
电产品。

2012

年
2

月
10

日， 美国
国际贸易委员会裁定， 美国家
电工业正遭受到韩国进口洗衣
机产品“实质性损害”：产自韩
国和墨西哥工厂的韩国洗衣机

产品在售往美国市场期间低于
合理价格。 韩国三星公司发表
声明称对美国国际贸易委员会
作出的相关决定感到“失望”。

“近期的公告显示，惠而浦公司
依然持有较高的收益并且仍占
据着市场的优势地位， 我们不
同意对美国洗衣机产业造成实
质性损害的说法。”韩国三星公
司声明称。

相关报道称， 美国商务部
也将会对此继续调查， 以初步
裁决是否于

3

月末对韩国征收
反补贴税及

6

月对韩国和墨西
哥征收反倾销税。 三星公司表
示将会对积极配合相关调查，

但他们相信调查结果将证明，

三星并没有违反美国的贸易法
规。

（王德祥）

电视“网化浪潮”已成定局

谷歌和苹果可能引燃新一轮彩电价格战
日前，谷歌电视宣布推出一

个革新性的新应用，以提升用户
在谷歌电视上观看

Youtube

视频
的体验，而这也就是此前谷歌在
其
Facebook

专页上预告的“重要
公告”。 虽然这样的消息被业界
视为“没有惊喜”，但以谷歌和苹
果为代表的

IT

企业进入电视产
业， 已掀起一股电视“网化浪
潮”， 部分传统彩电企业已在全
球范围内酝酿新一轮彩电价格
战应对。

据了解，谷歌电视在
2010

年
底面市后，市场表现还远不足以
让谷歌满意。根据应用程序搜索
公司

Xyologic

新公布的数据显
示，目前谷歌电视平台应用程序
的安装量接近

480

万次， 但是其
中只有

35.2

万次是用户自行下
载安装， 而其余

444.1

万次都为
预装次数。此外，彩电企业要在
电视上提供网络视频服务，必须
与这些获得牌照的合法内容提
供商进行合作，并且在一款电视
机上只能集成一个牌照方，因此
新的谷歌电视能否入华，将面临
诸多不确定因素。

分析指出，智能电视最核心
的操作系统目前被苹果的

iOS

、

谷歌的
Android

和微软
Windows

牢牢把持， 它们将掌控操作系
统、应用商店等环节，从而掌握
“游戏” 的话语权。 事实尽管如
此，但是面对汹涌来袭的“网化
浪潮”，传统企业却保持乐观。三
星高管认为，该公司并不担心苹
果的电视产品，因为电视的关键
仍是画质；而创维集团副总裁杨
东文表示，国产彩电企业近期热
推的云电视、智能电视其实与谷
歌电视并无本质区别，“美国的
IT

巨头来做电视， 我们并不惧
怕，

IT

企业对互联网的理解可能
比传统的彩电企业要强，传统彩
电企业则在电视机用户的体验
和渠道上更具优势。”杨东文说。

事实上，

IT

巨头切入电视领
域预示着新一轮的全球彩电价
格战已经打响。有消息称，韩国
三星电子表示将于近期推出廉
价的大屏幕电视机产品， 索尼
多款平价

3D

电视也有望于近期
上市，“估计同尺寸的价格比目
前至少要低

20%

。” 产业观察人
士罗清启认为，

IT

企业切入将挤
压传统电视的利润， 而通过降
价刺激市场需求， 这可以帮助
传统彩电企业扭转目前的市场
颓势。

（刘新宇）

家 电·通 信 新闻部

负责人：孙道远
电话：0376-6190619

邮箱：wbsdy@189.cn
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家电·通信投诉热线
0376-6190619

读者朋友，您是假冒家电产品的受害者吗？您还对通信
运营商的收费感到不解吗？ 您在购买相关家电产品时被蒙
骗过吗？您是否正为商家的售后服务态度冷漠而郁闷呢？欢
迎拨打投诉热线，我们将竭诚为您服务。
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家电市场“盼”利好政策 3D电视3C产品成亮点

与前两年热热闹闹、红红火火的春节家电
市场相比，刚刚结束的龙年春节家电市场似乎
又比上一年的沉寂好了一点点，国内家电市场
虽未出现以往增长翻番的大喜景象，但部分产
品的热卖还是可圈可点。

3D

电视
3C

产品成亮点
春节长假期间， 作为年关消费的重头戏，

家电行业虽整体有些萎缩，但也有表现不俗之
处。不管是从促销的种类还是力度来看，苏宁、

国美、顺电等家电卖场都十分“接地气”，把握
了消费者的消费心理和需求，通过多样化的促
销举措及服务保障迎来了火爆销售， 赢得了
“开门红”。其中，制暖小家电、

3D

彩电以及包
括

iphone4S

在内的
3C

产品成为节日期间最大

的亮点。

春节长假前夕， 尽管家电企业压力“山
大”，但各大厂商还是早已摩拳擦掌铆足了劲，

希望借助假期掀起一轮销售热潮。 以黑电为
例，记者走访家电卖场发现，各大彩电品牌均
已在

3D

及智能电视领域推出新产品， 力求瓜
分到一块蛋糕。而随着年前

3D

频道的开播，春
节期间

3D

电视机市场规模呈现放量增长，价
格上比去年降幅

50%

之多。来自深圳苏宁的数
据显示， 春节期间销售最火爆的彩电品类中
3D

彩电占比已经超过
50%

。

除以电视为代表的传统家电迎来热销外，

3C

品类的增长也是今年春节的一大亮点。有
家电人士分析， 在强化传统家电销售的同时，

很多电器连锁都在主动加大对
3C

类销售的投
入，也将成为家电连锁突围的重要武器。

另外，由于春节期间天气寒冷，以及回南
天的缘故，各种品牌电暖气、加湿器等冬季家
电受到大量消费者追捧。据国美卖场负责人透
露，春节期间，小家电非常热销，同比增长达到
了
60%

。

2012

期盼利好政策回归
来自商务部的最新监测数据显示， 除夕

至正月初六， 全国重点零售和餐饮企业销售
额
4700

亿元， 比
2011

年春节期间增长
16.2%

；

但家电增长明显慢于整体消费增速。 家电研
究机构奥维咨询的监测数据显示，

2012

年元
旦第一周，全国彩电、冰箱、空调、洗衣机的零

售量同比分别下降
21.8%

、

29.5%

、

53.6%

和
34.7%

。

一方面，这是由于家电以旧换新政策的正
式结束， 家电行业进入了一个艰难的“断奶
期”；另一方面，由于大的经济环境不太景气，

2011

年家电行业整体表现不佳，对家电厂家与
商家来说，低迷的市场给企业带来了巨大的压
力。于是有业内人士分析指出，受房产调控和
成本上升等因素影响，预计龙年家电销售仍将
比较困难。

实际上， 在以旧换新等政策陆续退市后，

国家相关主管部门正在考虑出台一系列市场
刺激政策。据了解，新一轮的政策支持正在调
研酝酿过程中， 预计会推出包括对平板电视、

太阳能热水器、 变频空调等产品的节能补贴，

以落实政府承诺的节能减排目标的实现。这些
都会对今后需求增长起到刺激作用，把政策推
动与刚性需求结合起来，我们希望能够给

2012

年的家电市场带来一些生机。

（据《深圳特区报》）

“飞信拇指群”成为学生家长交流平台

“快到周末了，咱们组织孩子们一
起去户外呼吸新鲜空气吧。”、“我家乐
乐这几天有些贪玩， 各位家长有什么
好办法吗？”、“今天加班， 小张接孩子
放学的时候， 麻烦把我儿子也先接到
你家做作业。”近日，随着一声声悦耳
的铃声响起，汪先生手机的“飞信拇指
群” 经常会收到来自孩子所在班级其
他家长的拇指群消息。

据汪先生介绍， 这个“飞信拇指
群” 是他为了及时了解孩子的学习状
态而建立的一个孩子所在班级的家长
群。 家长们经常通过这个群交流对孩
子的教育心得、校方动态、各种收费情
况讨论、教育信息资源交流分享、学校
的活动关注点评等， 保持对子女和学
校教育动态的紧密跟踪了解。

汪先生说，起初，家长之间都是在
“博客”上相互沟通，然而由于“博客”

在信息及时互动方面有所局限， 所以
不能从根本上解决家长之间的有效沟

通和交流。 而自从建立了“飞信拇指
群”后，家长之间可以及时共享所有关
于孩子的信息并且可以一起解决难
题。在这个“飞信拇指群”里，家长们可
以随时交流教育心得； 同时因为群里
的家长们通过长时间的沟通都已经十
分熟悉，所以例如“帮忙接其他孩子放
学” 等事也可以在群里相互委托一下
就可以了。

“前段时间， 有个孩子得了厌食
症， 孩子家长就在群里问其他家长该
怎么办？ 各位家长纷纷提出了自己的
建议，有一位家长在说，不如让这位孩
子尝试一下‘百家饭’，也许和同学在
一起吃饭就会好很多。后来，群里其他
家长都让自己的孩子在放学后邀请这
位得了厌食症的同学到自己家吃饭，

结果这个孩子渐渐的就好了起来！”汪
先生说，自从建立了这个拇指群以后，

家长们的关系近了， 孩子们也得到了
更多的关爱。之前接孩子放学都是“各

家接各家”的，如果有哪一位家长有事
而不能准时来接孩子的话， 那孩子只
能自己回家，十分不安全；现在有了这
个拇指群后， 家长之间就可以相互委
托去接孩子，这样家长心里也放心了。

近日， 中国青少年研究中心副主
任孙云晓在接受记者采访时表示：父
母过度关注知识、技能，把其他的情感
都割裂了，孩子变成了分数机器，这时
危险就快发生了。表面上看，他们学习
成绩好，掌握很多技能，但他变成了一
个没有感情的人，一个冷漠、视别人为
地狱的人， 他的目标仅仅就是超过别
人！ 这样的家庭教育片面强调知识与
技能而忽视了情感教育，所以，让孩子
能够从小得到更多的情感关怀， 让家
长通过更多渠道去了解怎样关爱孩
子， 这已经成为了当今家庭教育的一
个重要课题。孙云晓指出，让孩子“合
群”，首先家长就要能融入孩子的关系
“群”中，“飞信拇指群”正是适合家长
之间建立“群联系”的平台，家长在这
个“群”平台上相互沟通取长补短，群
策群力，为孩子们的健康成长，树立友
善、和谐的世界观而共同努力。

（据飞象网）

近期公布的数据
显示，

2011

年日系家
电巨头齐陷巨亏泥
潭：

2011

财年，夏普预
计净亏损

38

亿美元，

创下夏普百年最大年
度亏损； 索尼预计亏
损
29

亿美元， 已是连
续第四年亏损； 而另
一巨头松下净亏损预
计将扩大到

102

亿美
元， 不仅将创松下年
度亏损纪录， 也将创
下日本制造业企业年
度亏损新高。 图为家
电卖场里少人问津的
日本电器。

国强摄

小家电 ：新颖实惠来争宠

自
2007

年起， 一度不甚起眼的小家电被
悉数纳入卖场产品延伸线，分列出以电吹风、

电动剃须刀、 电子按摩器等为主的个人生活
用品，以电风扇、吸尘器、电暖器、加湿器为重
点的家居用品，以及以电热水壶、微波炉、电
饭煲、 榨汁机为辅助的厨房用品。 在与街边
店、专卖店的激烈对决中，大连锁无论是单品
销售还是总销量均呈火速攀升之势。

苏宁电器相关部门负责人介绍，

2007

年
至

2008

年是电磁炉的爆发期；

2009

年三聚氰
胺事件后，食品加工机进入热销状态，其中以
豆浆机的走势增幅最为迅猛； 次年的紫砂门
事件，则大幅促进了电压力锅的销售增长。

“从
2008

年开始，小家电的销量就开始井

喷。” 时尚电器媒介部经理陈权威告诉笔者，

那一年的冰冻灾害使得各种电暖小家电几乎
断销。 国美电器的一位负责人称，

2009

年和
2010

年是小家电的辉煌鼎盛时期， 增幅达到
30%

，豆浆机、电磁炉等品类颇受消费者青睐。

上述连锁卖场相关高层更透露， 小家电
虽“小”，但其毛利却十分可观，尤其是此前几
年千元以上小家电的利润“几乎可与空调、冰
箱媲美”。

在经历了连续几年“高歌猛进”式的直线
飘红后，小家电开始显现疲态。国家统计局发
布的数据显示， 去年下半年小家电产量增速
开始放缓甚至下滑，仅为个位数。全国商业信
息中心近期发布的数据同样“不容乐观”，吸
尘器、微波炉、电磁炉等小家电的零售额增速
出现负增长。

来自三大家电连锁的有关信息亦证明，

风靡东莞市场三五年的小家电正经历一场
“微震荡”。“去年时尚电器小家电销量比上一
年增长了

18%

左右， 然而因人力成本和原材
料成本的增长， 其客单价也有近

15%

的增
幅。”陈权威说，保暖电器和降温扇等控温小
家电依然是小家电销售明星，不过电饭煲、电
磁炉、 微波炉和紫砂锅等小家电的增长已甚
为平缓。

国美电器方面亦称， 尽管去年小家电销
售额突破亿元， 但与

2010

年相比则下滑了
10

个百分点左。“销售比较靠前的品类包括电磁
炉、饭煲、电压力锅和蒸锅等，饮水机和微波
炉则不同程度遭受冷落”。小家电比上年整体
增长

20%

， 但销售结构有所变化， 其中电磁
炉、电饭煲仍然保持着

30%

的增长，美健类小

家电则取得了
90%

的高增长”，但微波炉等部
分品类则有所下滑。

陈权威说：“通过销售数据显示，

3C

品类的
全年销售增长是小家电的两倍以上，所以时尚
电器今年的销售重点还是放在

3C

品类方面。小
家电则更多的是应季性需求，我们会时刻注意
市场上小家电突发性的一些销售波峰，及时为
消费者提供全面的小家电商品。”

目前，可以肯定的是小家电将是
3C

以外，

连锁卖场的又一发力重点， 为迎合当前小家
电市场的需要， 商家今年将可能作出两方面
的调整：产品结构方面，从电饭煲、电磁炉等
单一结构的销售，提高至足浴盆、按摩椅等生
活品质小家电方面的销售；采购方面，由原来
的地采转向现在的集采， 通过规模采购降低
成本，让消费者享受低价实惠。

无论是节日送礼还是家庭必需， 小家电
无疑都是促销活动的发力重点，今年，商家将
在优化卖场整体布局的同时， 适当扩大小家
电布展面积，引进更多时尚环保新颖小家电。

（据《广州日报》）

家电最怕湿 当春谨防家电遭“水灾”

春雨霏霏， 许多人发现家里
的电视有时候开机后画面模糊不
清，过三五分钟后才正常；空调因
散发出霉味

;

影碟机无法读碟；洗
衣机不能正常的工作……这些都
可能是家电受潮的表现。 如何才
能防止家电在春季受潮呢

?

电脑、 电视的防潮方法，就
是在潮湿天气里坚持经常使用。

因为电视、电脑中有大量的集成
电路板，同时内部也很容易产生
静电而吸附灰尘，如果不经常使
用的话，潮湿空气感染后的灰尘
一旦被电视、电脑吸入，就很容
易造成短路或是烧毁元件等问
题。王先生建议大家每天可将电
脑和电视开机

3

小时至
4

小时。另
外，喜欢种草养花的朋友，花盆
最好不要放在电视、 电脑旁边，

因为浇水时的水分蒸发，在潮湿

天气中容易影响到电器的正常
运作。

而冰箱在放置时不能贴墙，

因为墙面在潮湿天气里受潮很
大，会影响冰箱的部件，甚至导
致冰箱内部件受潮。

空调的防潮往往是被多数
用户忽视。虽然空调也有抽湿功
能，但在潮湿天气来临时，使用
空调会使室内外温度有明显温
差， 空调管内就会产生水露，水
露和灰尘结合，会对人体健康造
成危害。另外，空调也可当作烘
干机来用，除了给自身“烘干”之
外， 也可以给家居环境除湿，让
其他的家电免受潮气之苦。

有些用户以为洗衣机本身
和水打交道， 所以不必防潮，但
洗衣机是采用电路控制的，电路
板更加需要防潮。所以洗衣机最
好不要放置在洗手间内。

（据《家电壹周刊》）

怎样清洁剃须刀

据相关媒体报道， 有专家指出长
期不清洁的剃须刀， 刀头上含有的细
菌要比马桶盖多数倍！ 这个研究惊醒
了正在使用剃须刀的男士们。 剃须刀
是男士们不可或缺的贴身洁面用品，

而清洁常常是被忽略的，因此，男士们
一定要记住使用过后， 注意剃须刀的

清洁与保养， 今天小编就给大家介绍
几种小方法。

1.

如果你是刀片式的手动剃须
刀，一定要注意定期更换刀片。使用完
剃须刀之后，将刀片取下，用棉签或者
毛刷将附着在刀片上的胡茬等残留物
清洁掉， 可适当的用水或者酒精擦拭
一下，确保刀片的清洁干净。

2.

如果剃须刀使用超过
3

次以上，

一定要将刀片进行浸泡除菌。 将刀片
浸泡在酒精当中，大概过

3

分钟之后取
出，用棉签擦拭干净，以免刀片上锈。

3.

电动剃须刀的清洁就更加重要
了，因为电动剃须刀的刀网设计精密，

清洁时需要耐心和细心。 使用两次以
上就应该彻底清洁一次， 用棉签蘸取
些许酒精，擦拭刀网表面之后，再擦拭
内刀网，确保刀网的洁净。清洁完刀网
后，打开刀网，将内部的胡茬清除，再
用同样的方法，将刀头内部清洁干净，

但是一定要记住，不可用硬物刮洗，以
免损伤机体。

（据人民网）
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